

Realizada por escolares del municipio

## **EL ALCALDE INAUGURA UNA EXPOSICIÓN DE DIBUJOS SOBRE LA DISCAPACIDAD**

**Vva. de la Cañada, 28 de nov.**- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado la exposición de dibujos escolares titulada "Conociendo la diferencia". La muestra, que se enmarca dentro de la III Semana de la Discapacidad, acoge más de 300 trabajos realizados por alumnos de 1º, 2º y 3º de Educación Primaria de los colegios públicos del municipio. Durante el acto, el regidor ha estado acompañado por las concejales de Educación, Deportes, Servicios Sociales y Juventud, Ana luisa Delclaux, Rosa García, Cristina Hernández y Verónica Mateos respectivamente, así como por un grupo de miembros de la Fundación Jardines de España.

El objetivo principal de la actividad es el de concienciar a los jóvenes sobre las distintas minusvalías así como desarrollar actitudes de colaboración y ayuda hacia personas con discapacidad. La muestra permanecerá expuesta en el Centro Cultural La Despernada hasta el 2 de diciembre.

### **Torneo de Pádel Solidario**

La III Semana de la Discapacidad arrancó, este pasado domingo, con el II Torneo de Pádel Solidario Fundación Irene Megías contra la Meningitis.

Durante el torneo, que se celebró en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol, tuvo lugar una exhibición de pádel adaptado y una clase para alumnos con diferentes discapacidades. Como colofón, se realizó la entrega de premios a los ganadores de la competición.

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis se crea en el año 2006 en Villanueva de la Cañada. Los objetivos de esta ONG sin ánimo de lucro de ámbito nacional son promover la investigación sobre las causas y el tratamiento de todas las formas de meningitis e infecciones asociadas y ayudar a aliviar la tensión psicológica de personas y familias, causada por la muerte y los daños provocados por esta enfermedad.  
<http://www.contralameningitis.org/>